

津島市スポーツ推進計画（案）に関するパブリックコメントの結果

1. 概要

- (1) 募集期間 令和6年12月17日（火）から令和7年1月17日（金）まで
- (2) 閲覧場所 津島市役所2階社会教育課窓口、神守支所、神島田連絡所、市ホームページ
- (3) 閲覧者数 34名（窓口：0名、ホームページ：34名）
- (4) 意見提出者数 1名
- (5) 意見提出件数 1件

2. 意見内容と市の考え方

番号	章・頁	頂いた意見	市の考え方	結果
1	全体	本計画案において掲げられた目標を達成するために、ナゴヤ球場を津島市へ誘致することを提案します。ナゴヤ球場とは中日ドラゴンズ二軍の練習や試合に使用されている球場であり、現在の所在地から移転することが決定しています。本計画案でも述べられている通り、津島市民へ行ったアンケートでは53.5%の方が、自宅などから行きやすい場所で開催されれば、スポーツ観戦しに行きたいと回答しています。そこで、ナゴヤ球場を津島市へ誘致し、集客力が高いプロ野球選手の試合が市内で観戦できるようになれば、本計画案が掲げる、過去1年にスポーツを直接観戦した割合を30%にするという目	津島市スポーツ推進計画案では、「スポーツでつながら・つくる 未来の津島」を実現するため基本目標を「する」スポーツ、「みる」スポーツ、「ささえる」スポーツ、「つくる」スポーツの推進とし、取組を展開していきます。 スポーツをみることは、感動や興奮といった非日常的な感情を得ることにつながるとともに、チームや選手を応援する人たちとの一体感の獲得や仲間づくりが期待できると考えております。 みるスポーツの推進には、誰もがスポーツに親しめる機会の創出やスポーツによる地域活性化、アスリートとの交流機会の充実を図る施策を打ち出し	修正なし

	<p>標の達成に、大きく近づくと考えます。</p> <p>また、津島市内に移転したナゴヤ球場で日々練習するプロ野球選手と、交流するイベントを実施することで、多様な主体が楽しむスポーツの推進や、アスリートとの交流機会の創出などの目標の達成にもつながると考えます。建設場所については、国道155号西側の、一本木町、松ケ下町、下新田町にまとまった農地があり、この地域で用地を取得して建設することができると考えます。この場所は天王通りを含む津島市中心市街と近接しているため、ナゴヤ球場を建設すれば、スポーツによる地域活性化という目標にもつながります。ただ、この場所の用地を取得できるとは限らないため、建設場所については幅広く検討する必要があるでしょう。本計画案の目標達成につながり、津島市中心市街地の活性化にもつながる、ナゴヤ球場の津島市内への誘致について、是非ご検討いただけますと幸いです。</p>	<p>ております。</p> <p>このパブリックコメントでの提案であるナゴヤ球場を津島市に誘致することにつきましては、みるスポーツの推進や津島市のスポーツの推進、地域活性化など様々な効果が期待できます。ナゴヤ球場のみならずプロスポーツの誘致や社会人、学生スポーツなどの大会等の誘致やスポーツイベントの開催、スポーツ観戦機会の創出などを積極的に行い、スポーツを通じたまちづくりを進めてまいりたいと考えております。</p> <p>このようなまちづくりを推進していくことで、魅力ある選ばれるまち津島市として「行ってみたい」「住みたい」と感じさせ共感できる人々の輪を広げてまいります。</p>	
--	--	--	--